

LA ALMUDAINA

SUPLEMENTO AL NÚM. 2053 CORRESPONDIENTE AL DÍA 21 DE JULIO 1893

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Incendio

Madrid 20 á las 11'45 de la n.

El incendio que se inició en los montes de Conil y que tanta alarma infundió en toda la comarca por donde se extienden, comienza á extinguirse por falta de combustible, pues los esfuerzos practicados por cuanta gente y elementos concurrieron para dominarlo resultaron completamente inútiles.

Según indicios que se tienen, este incendio no ha sido casual, sino que se cree producido por mano alevosa.

Esta mañana ha sido detenido por la guardia civil un portugués que se observó venía de la sierra al tiempo de iniciarse el incendio.

Ferías

Han empezado las ferias en Valencia con la inauguración de la exposición de pinturas en la que figuran muchos cuadros, aunque se ven muy pocos de mérito notable.

La concurrencia de forasteros es numerosísima, calculándose que todavía lo será más al verificarse las expediciones que se proyectan en Argel, Mallorca y otros puntos.

Pelotaris

Ahora avanzada de la tarde ha terminado en Bilbao el partido de pelota que se venía anunciando desde hace algunos días y que tanto interés había despertado no sólo en las provincias vascongadas y otros puntos de España, sino en muchos de Francia.

Las apuestas cruzadas eran numerosas calculándose que pasaban de setecientas cincuenta mil pesetas.

Después de una reñida lucha, tanto más empeñada, cuanto más importantes eran las sumas atravesadas, llevaron la mejor parte los bilbaínos que concluyeron con ganar el partido.

Todos los pelotaris hicieron cuanto pudieron para salir airosos, lográndolo Portal y el Chiquito que estuvieron superiores. Pedrós sostuvo notable competencia; pero Gamboreno no estuvo muy feliz.

El público numerosísimo, se retiró complacido sin que se originasen disputas ni protestas.

Protesta

Madrid 20 á las 11'45 de la n.

En Cádiz tres presos, criminales peligrosos, de la conducción celular procedente de Madrid, se amotinaron protestando contra los guardias civiles que los custodiaban.

Estos se impusieron y al registrarlos encontraron que los presos llevaban escondidas armas de varias clases.

Convaleciente

El diestro *Fabrilo*, cuya convalecencia de la herida que recibió toreando en Játiva se iba retardando según el parecer de los aficionados amigos suyos, salió ayer á misa, que oyó en la capilla de Nuestra Señora de los Desamparados de Valencia al parecer restablecido, de modo que se tiene por seguro que dentro de pocos días volverá á torear.

Otro incendio

Madrid 21 á las 12'45 de la n.

En Atarfe (Granada) se ha producido un incendio que ha ido tomando grandes proporciones, en términos de haber ardido tres casas que han quedado completamente destruídas.

Uno de los bomberos que acudieron á extinguir el fuego, quedó herido de alguna gravedad.

En la Coruña

Reina al parecer tranquilidad en la Coruña apesar de la sobre-excitación producida por los sucesos de estos días.

El Gobernador confía fundadamente que la Diputación provincial estará á su lado y le prestará su ayuda en la convocatoria para elección de Ayuntamiento.

Sobre el cólera

La epidemia reinante decrece visiblemente en Francia.

Durante las últimas veinte y cuatro horas han ocurrido en Marsella sólo 11 defunciones y 13 invasiones, con lo cual parece confirmarse el descenso que se ha iniciado desde hace algunos días.

En los demás puntos epidemiados no ocurre novedad importante, como lo prueba la carencia de noticias directas que hay de todos ellos.

Alarma en Barcelona

Madrid 21 á las 2 de la m.

Por consecuencia de haber fallecido en Barcelona uno de los individuos que formaban parte de la peregrinación á Roma, se produjo una alarma que llegó casi hasta el pánico por creerse que el peregrino había muerto de enfermedad sospechosa.

Sin embargo hecho el reconocimiento debido por los médicos, éstos declararon que la muerte había sido producida por una gastro-enteritis.

Al circular esta noticia los ánimos se tranquilizaron, volviendo todo al estado normal.

La salud pública en Barcelona y en el resto de España es excelente.